

TRAMWAY

Sous mandat de Claudius REYMOND maire de Genas

Le 28 mars 1897 le Maire « Claudius REYMOND » donne lecture au Conseil Municipal d'une lettre de l'ingénieur « M.BERGER » installé 6 place Carnot à LYON.

Il s'agit d'un projet de Tramway électrique devant assurer la liaison Lyon à Genas, le Conseil donne un avis favorable.

Le 25 avril 1897 le conseil confirme son avis favorable, le Maire exprime le désir de voir le nombre de trains prévus portés à 7 en été et 6 en hivers.

Le 9 septembre 1897 le maire souhaite que le Tramway se prolonge jusqu'à Azieu Quincieu.

Le 26 septembre 1897 une commission est nommée pour examiner le projet, tracé et expropriations éventuelles.

A la suite de son enquête, la commission fait savoir que les propriétaires son d'accord sans indemnité, leur seule exigence est que la commune reconstruise ce qui saura détruit. Les élus remercient les propriétaires de leurs attitudes.

Le coût pour l'élargissement des voix est de 6 800 frs, le Conseil accepte.

Sous mandat de François PAYET maire de Genas

Le 10 mai 1903, considèrent que les tramways présentent de grands avantages pour la commune soit au point de vue industriel, commercial ou agricole, le CM vote tous les travaux de démolitions et de reconstructions à faire pour le rescinement de la voie, les démolitions devant être terminées le 15 juin. Le CM vote un emprunt de 12 000 frs représentant les travaux à exécuter d'après le devis de Mr CHABANNES

Le 24 août 1903, le Maire s'adressant au CM informe sur le tramway de Lyon Genas qui s'achève en ce moment et indique que la société concessionnaire serait dans l'intention d'inaugurer la voie nouvelle le dimanche 6 septembre prochain. Pour saluer ce très heureux événement le maire propose au nom de la municipalité, des invitations aux autorités et organise une fête locale. Le CM adopte et vote à cet effet une somme de 200 frs.

La date sera reportée au 20 ou 27 septembre.

Une plaque commémorative sera apposée au groupe scolaire lors de cette inauguration.



Sur la plaque cellée en façade du groupe scolaire "Joanny COLOMB", coté rue Victor HUGO,
il est écrit:

COMMUNE DE GEGAS
27 SEPTEMBRE 1903
INNAUGURATION DU TRAMWAY
LYON-CHASSIEU-GENAS
HOMMAGE DE RECONNAISSANCE
A M. F.COQUET
ANCIEN MAIRE ET CONSEILLER GENERAUX